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REQUERIMENTO Nº 536/2019 

  

 
Requer Informações referentes aos 
veículos que transportam pacientes de 
hemodiálise no Município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes, usuários do 
referido transporte nos informando sobre o atraso para busca-los após o 
procedimento, 

 

CONSIDERANDO que, segundo eles após o procedimento as pessoas 
ficam muito debilitadas, necessitando chegarem o quanto antes à suas residências, 

 

CONSIDERANDO que, segue abaixo o depoimento de um dos 
pacientes: 

 

“Por favor, não sei se o senhor esta sabendo, mas gostaria que o senhor se possível tomasse 

providências sobre o transporte de quem faz hemodiálise em sob. As pessoas acabam de 

fazer as 6:30 e a moça liga as 18:00 pra eles virem, mas estão chegando as 7:20 - 7:40. 

Ai perguntei o porque da demora, me falaram que estão sem veículos, pq esta encostada 5 

van por falta de manutenção. 

Estou pedindo por todos, não só pra mim e quando acaba, as pessoas quer ir embora logo 

pq já sai ruim da máquina e ainda tem que esperar lá quase uma hora. Por favor ve se o 

senhor pode nos ajudar arrumando as van que estão parada lá”. 
 

                     

                       REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                         01 - Quantos pacientes necessitam fazer hemodiálise no Município?  
 
                         02 - Em quais locais são feitos? 
 
                         03 - Quem é o responsável pelo transporte desses pacientes? 
 
                          04 - Caso seja o Município, quantos veículos são disponibilizados 
para esse fim? 
                         05 - Entre eles, quantos estão em funcionamento e quantos estão 
parados? 
                         06 - Caso haja veículos parados qual o motivo e a quem cabe fazer a 
manutenção? 
                         07 - Existe uma previsão para que cada um deles volte ao 
funcionamento? 
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                          08 - Que tipo de veículo é necessário para atender a esses 
pacientes? 
                           
                         09 - Quantos motoristas atuam nesse serviço? 
 
                         10 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Agosto de 2019. 
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